

NOTA PRENSA

UNION PROFESIONAL

JAEN



Fecha: 2 Julio 2.025

**Unión Profesional de
Jaen muestra su decidido
apoyo a la UJA**

*"Los Colegios
Profesionales apuestan
por el Grado de Ingeniería
Biomédica"*

La Unión Profesional de
Jaen, entidad que aglutina
a todos los Colegios
Profesionales de la
provincia, manifiesta su
apoyo expreso a la
Universidad de Jaen en su
legítima reivindicación para

poder ofrecer el Grado de Ingeniería Biomédica, título singular, pionero en la CCAA y estratégico para la provincia de Jaén, que cuenta ya con 800 preinscritos, y que ha sido anulado extemporaneamente por la Consejería, a unos días de iniciarse la inscripción.

"No vamos tolerar que Jaen

*vuelva a ser la provincia
desfavorecida. La
Universidad de Jaén no se
toca. Es nuestro motor
principal de investigación,
ciencia, cultura y
desarrollo",* ha manifestado
el Presidente de Union
Profesional, Diego Galiano.

UPJ se suma de esta
manera al frente común de
la sociedad jiennense

contra el veto impuesto, habiendo mostrado su malestar los agentes sociales, entidades y corporaciones. El perjuicio será muy grave, no sólo para nuestra provincia, sino para los alumnos preinscritos que iban a estudiar en Jaen Ingeniería Biomédica y que se quedan sin tiempo para buscar alternativas.

Añade Galiano que *"la Consejería de Universidades debe facilitar la implantación de este Grado en la UJA, levantar las trabas aparecidas en el Informe de la Agencia de Calidad ACCUA, y en definitiva apostar decididamente por Jaen"*.